

Terms and Conditions

- These Terms and Conditions for Samsung Promotion (the “**Preorder Promotion**”) is provided for Samsung Devices mentioned below (the “**Device**”) this Promotion is provided by Samsung Electronics Levant/Jordan (“**Samsung**”) and designed for its Customers (“**Customer(s)**”).
- This Offer is only valid when Customer Preorder selected Samsung TV product (the “**Product(s)**”) listed in the table below from Samsung eStore website in Jordan (“**Territory**”).
- With every Preorder of the Product, the customer will be entitled for the Offer package (“**Offer Package**”) that is relevant to the Product’ model code.
- The Offer is available only on the selected following Products:

Model	Bundle Package
MRA85R85HAUXTW And/or MRA75R85HAUXTW	Free Samsung Galaxy S26 Ultra 256GB, free twelve (12) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of one hundred (100) JOD, in addition to a free fifty (50) JOD Talabat Voucher.
MRA65R85HAUXTW	Free Samsung Galaxy S26 Ultra 256GB, free twelve (12) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of one hundred (100) JOD, in addition to a free thirty (30) JOD Talabat Voucher.
QA75QN80HAUXTW	Free Samsung Galaxy A37 8/128GB, free twelve (12) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of one hundred

الشروط والأحكام

- هذه الشروط والأحكام ذات صلة بالعرض المسبق (“**الطلب المسبق**”) لأجهزة سامسونج المذكورة أدناه (“**الجهاز**”). تم تقديم هذا العرض الترويجي بواسطة شركة سامسونج الكترونيكس ليفانت/الأردن (“**سامسونج**”) وتم تصميمه لعملائها (“**العملاء**”).
- إن هذا العرض ساري فقط عند طلب شراء مجموعة مختارة من تلفزيونات العرض (“**المنتج، المنتجات**”) والتي تم إدراجها في قائمة المنتجات لاحقاً عند طلب شرائها من موقع سامسونج الإلكتروني في الأردن (“**الإقليم**”).
- مع كل عملية طلب شراء من قائمة المنتجات ، سيكون العميل مخول لتفعيل (“**باقة العرض**”) بحسب نوع وموديل المنتج.
- هذا العرض متاح فقط عند طلب شراء أحد المنتجات التالية:

الموديل	باقة العرض
MRA85R85HAUXTW و/أو MRA75R85HAUXTW	هاتف سامسونج Galaxy S26 Ultra 256GB مجاناً، إشترك مجاني لمدة اثني عشر (12) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة ب 50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى مئة (100) دينار أردني، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة خمسين (50) دينار أردني.
MRA65R85HAUXTW	هاتف سامسونج Galaxy S26 Ultra 256GB مجاناً، إشترك مجاني لمدة اثني عشر (12) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة ب 50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى مئة (100) دينار أردني، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة ثلاثين (30) دينار أردني.
QA75QN80HAUXTW	هاتف سامسونج A37 8/128GB مجاناً، إشترك مجاني لمدة اثني عشر (12) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة ب 50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى مئة (100) دينار أردني، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة ثلاثين (30) دينار أردني.
QA65QN80HAUXTW	هاتف سامسونج A17 8/256GB مجاناً، إشترك مجاني لمدة ستة (06) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية

	(100) JOD, in addition to a free thirty (30) JOD Talabat Voucher.				الاستفادة بـ50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى مئة (100) دينار أردني، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرون (20) دينار أردني.
QA65QN80HAUXTW	Free Samsung Galaxy A17 8/256GB, free six (06) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of one hundred (100) JOD, in addition to a free twenty (20) JOD Talabat Voucher.		QA83S85HAEXTW		هاتف سامسونج S26 Ultra 256GB مجاناً، إشتراك مجاني لمدة اثني عشر (12) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة بـ50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى مئة (100) دينار أردني، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرون (20) دينار أردني.
QA83S85HAEXTW	Free Samsung Galaxy S26 Ultra 256GB, free twelve (12) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of one hundred (100) JOD, in addition to a free twenty (20) JOD Talabat Voucher.		QA65S85HAEXTW		هاتف سامسونج A37 8/128GB مجاناً، إشتراك مجاني لمدة ستة (06) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة بـ50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى مئة (100) دينار أردني، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرون (20) دينار أردني.
QA65S85HAEXTW	Free Samsung Galaxy A37 8/128GB, free six (06) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of one hundred (100) JOD, in addition to a free twenty (20) JOD Talabat Voucher.		UA85M80HAUXTW		إشتراك مجاني لمدة اثني عشر (12) شهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة بـ50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى اربعين (40) دينار أردني بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرون (20) دينار أردني.
UA85M80HAUXTW	Free twelve (12) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of forty (40) JOD, in addition to a free twenty (20) JOD Talabat Voucher.		UA75M80HAUXTW و/أو UA75M70HAUXTW		إشتراك مجاني لمدة اثني عشر (12) شهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة بـ50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى اربعين (40) دينار أردني بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرة (10) دينار أردنية.
UA75M80HAUXTW And/or UA75M70HAUXTW	Free twelve (12) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of forty (40) JOD, in addition to a free ten (10) JOD Talabat Voucher.		UA65M80HAUXTW		إشتراك مجاني لمدة ستة (06) اشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية الاستفادة بـ50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى اربعين (40) دينار أردني بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرة (10) دينار أردنية.
UA65M80HAUXTW	Free six (06) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of forty (40) JOD,		UA65M70HAUXTW		إشتراك مجاني لمدة ستة (06) أشهر على Starz Play, Yango Play, Watch IT و ضعف نقاط مكافآت سامسونج وامكانية

	in addition to a free ten (10) JOD Talabat Voucher.		الاستفادة ب50% اضافية على نقاط مكافآت سامسونج عند استخدام النقاط على الطلب و بحد اقصى عشرة (10) دنانير أردنية، بالإضافة الى قسيمة شرائية مجانية من طلبات بقيمة عشرة (10) دنانير أردنية.
UA65M70HAUXTW	Free six (06) months Starz Play, Yango Play, Watch IT subscriptions, double Samsung Reward points and 50% extra on redeemed points with a maximum value of ten (10) JOD, in addition to a free ten (10) JOD Talabat Voucher.		

- This Offer Package mentioned above is valid from 12 of July 2026 until 15th August 2026 or until stock lasts.
- The Promotional gift shall be provided subject to its availability and Samsung shall not be obliged to provide any alternative material related to the Promotional gift if such Promotional gift becomes no longer available.
- Free gifts (mobiles) will be shipped separately after main item (TV) is shipped.
- Talabat voucher code will be shared after order is delivered.
- Talabat voucher redemption and usage shall be subject to Talabat terms and conditions
- The Activation Code will be communicated on the Samsung Promotion Application and the customer can redeem by following steps available on the app.
- The redemption and usage of the Offer is subject to all applicable Terms & Conditions of the Partner Services. Such terms will be presented to the customer at the time of the Offer activation on the Partner Services ‘websites or applications.
- The Offer availability is subject to review and verification of Samsung. Other restrictions may apply. Any questions relating to redemption of the Offer will be resolved in Samsung’s sole discretion and their decisions will be final and binding with respect thereto.
- Samsung reserves the right, at its sole discretion, to exclude bulk purchase orders, dealer orders, resale transactions, and

- يسري هذا العرض المذكور أعلاه من تاريخ 12 تموز 2026 وحتى تاريخ 15 آب 2026 أو حتى نفاذ الكميات.
- يتم تقديم القسيمة الترويجية حسب التوفر، ولن تكون سامسونج ملزمة بتقديم أي بديل في حال عدم توفر القسيمة الترويجية.
- سيتم شحن الهدايا المجانية (الهواتف) بشكل منفصل بعد شحن المنتج الأساسي (الشاشة).
- سيتم مشاركة الرمز الخاص بقسيمة طلبات بعد إستلام الطلب.
- تخضع قسائم طلبات للشروط والأحكام الخاصة بتطبيق طلبات.
- سيتم إرسال رمز التفعيل على تطبيق عروض سامسونج و يمكن للعميل اتباع خطوات التفعيل المتاحة على التطبيق.
- يخضع استرداد هذا العرض واستخدامه لجميع الشروط والأحكام المعمول بها في خدمات الشركاء. وسيتم تقديم هذه الشروط إلى العميل في وقت تفعيل العرض على مواقع الويب أو تطبيقات "خدمات الشركاء"
- يخضع توافر العرض للمراجعة والتحقق من قبل شركة Samsung. قد تنطبق قيود أخرى. سيتم حل أي أسئلة تتعلق باستخدام العرض وفقاً لتقدير شركة Samsung وحدها وستكون قراراتها نهائية وملزمة بالنسبة إليها.
- تحتفظ سامسونج بحقوقها المطلق في استبعاد طلبات الشراء بالجملة، وطلبات التجار، وطلبات إعادة البيع، وأي طلبات أو معاملات ذات طبيعة تجارية من الاستفادة من هذا العرض أو أي عرض ترويجي ذي صلة. كما تحتفظ سامسونج بحقوقها، وفقاً لتقديرها المنفرد ودون إشعار مسبق، في تعديل أو تعليق أو إيقاف أو إنهاء هذا العرض أو أي جزء منه في أي وقت.
- لا يمكن تحويل عرض الاشتراك المجاني ولا يمكن استرداده أو استبداله بمحتوى أو خدمة أخرى تقدمها شركة Samsung.

any commercial purchases from eligibility for the complimentary TOD subscription or any related promotional offer. Samsung further reserves the right to modify, suspend, withdraw, or terminate this offer, in whole or in part, at any time without prior notice.

-
- The Offer is not transferable to another Product nor is refundable or exchangeable for another content or service provided by Samsung.
- This Offer is valid only for individual residential customers purchasing the Product for private usage and not for commercial purposes.
- This Offer cannot be combined with any other ongoing or future Offer, and is neither refundable nor transferable.
- Samsung will not be liable to the customer for any loss and/or damages of any kind whatsoever, suffered in connection with the redemption or usage of this Offer.
- Samsung will be entitled at its sole and absolute discretion to terminate or modify the Offer or to modify, vary, delete or add to any of these Terms and Conditions at any time prior or during the Offer Period.
- By participating in this Offer, the customer accepts that any dispute of whatever nature which is directly or indirectly related to these Terms and Conditions or to the participation in this Offer, will be subject to, governed and construed by the laws and regulations of the Hashemite Kingdom of Jordan and shall be resolved by the competent courts in Amman

- هذا العرض متاح للمستخدمين للإستعمال الشخصي فقط وليس للإستعمالات التجارية.
- إن هذا العرض لا يمكن دمجه مع اي عروض اخرى في المستقبل كما وهو غير قابل للاسترداد أوالتحويل.
- إن سامسونج غير مسؤولة عن أي فقدان و/أو ضرر، أيا كان، قد اصاب العميل بسبب عدم تمكنه من تفعيل أو استخدام هذا العرض، أولأي سبب آخر، مهما يكن.
- تحتفظ شركة سامسونج وفقا لتقديرها بالحق في إجراء أي تعديل أو إلغاء أو إضافة على أي من هذه الشروط والأحكام، بصورة إستثنائية ، في أي وقت قبل فترة العرض أو خلالها.
- إذا قام العميل بالمشاركة في هذا العرض فإنه يقبل بأن أي نزاع قد ينشأ عن المشاركة مهما كانت طبيعته سواء كان ذو ارتباط مباشر أو غير مباشر في هذا العرض أو الشروط والأحكام يحكم حسب قوانين المملكة الأردنية الهاشمية ويتم تسويته من خلال المحاكم المختصة في عمان.